

部 会 だ よ り

◆青年部会◆

『第363回研修会』

～署の幹部の方を囲んで、自己紹介&一言～

9月5日、法人会館において、伊熊副署長、山信田第1統括官、八巻上席をお招きして「第363回研修会」が行われました。

全員が自己紹介をし、署に対する要望、業界の現状（動向）、税に対して思うこと等を話させて頂きました。署に対する要望については、あえて取り上げるような事はありませんでした。

業界の現状という事では、皆さん大変な努力をしている事を改めて痛感しました。

副部長 新井建喜

税に対して思うことでは、「適正・公平な課税」という観点から、それに反した際の考え方を改めて教えて頂いたように思います。

冒頭、三鴨部長は、青年部会として最も力を入れている「租税教室」については、12月に「講師養成講座」を行い、更に推進していきたいと話されました。

研修会終了後の交流会は、大変に楽しいひとときを過ごしました。



7月29日



“業界の現状ですが…”



“署の幹部の皆様と…”

■『東法連・青年部会連絡協議会』

7月29日、全法連会館で役員会が開催され、滝口氏（副会長）が出席しました。

役員会後には、租税教育活動事例発表の東京代表の選定が行われました。



滝口東法連・副会長

■『第4ブロックチャリティゴルフ』に参加！

9月25日、第4ブロックチャリティゴルフが、高坂カントリークラブで行われました。

当会からは、9名が参加しました。

今回は、滝口ブロック長の元、熱い戦いが展開され、見事に三鴨信二氏が個人優勝。

中野は第2位に入賞しました。

■『東法連・青連協交流ゴルフコンペ』

9月9日、戸塚カントリー倶楽部において醍醐会長始め、44名の参加で行われました。

当会からは、滝口氏、三鴨氏が参加しました。



三鴨部長



参加された皆様



中野は準優勝！

観劇・観賞 …… 感激！ (N・S)



8月5日 於:帝劇  
“ミスサイゴン”



9月15日 於:小淀ホーム  
“敬老の集い”



9月20日 於:郡山市  
“35年ぶりに…”



9月24日 於:サンプラザホール



9月26日 於:ラフォーレ原宿



9月28日 於:鐘山苑(富士山五合目到着)

